

スクラム

令和7年11月28日(金)

一年の締めくくり

学校の木の葉も一斉に散り始め、日ごとに寒くなるにつれ、冬のおとずれを感じます。

長かった2学期もあとわずかになりました。今学期は、社会科校外学習、運動会、北小まつりなど様々な行事を経験してきました。子供たちは、ひとつひとつの行事を通して様々なことを学び、心も体も大きく成長したことだと思います。その中で、高学年としての意識、自分で考えて行動する楽しさと難しさ、集団の中ではどんなことが必要なのか、みんなで協力できたときの達成感を味わえた喜びなど、いろいろなことを考え、感じてきたのではないでしょうか。

2学期のまとめの今、学習や生活を見直し、しっかりと令和7年の締めくくりができるようにご家庭でも励ましの声掛けをお願いします。

12月

○持久走の練習が始まりました。持久走学習日当日の朝、健康観察をしていただき、持久走カードへの捺印・記入もれのないようにしてください。公開日は12月9日(火)の4時間目後半となります。ぜひお越しください。

○2学期終業式が近づいてきました。様々な学習の荷物を持ち帰ります。名前の点検や、用具の確認・補充をし、きれいに整えてください。

12月の生活目標

そうじをしっかりとやろう



書き初め

書きぞめの練習が始まりました。5年生は「新たな心」と書きます。使用教室の関係で練習日が指定されていることもあります。用具忘れないよう、保護者の方からも声掛けと確認をお願いします。また、持ち帰った筆はよく洗って乾かしてくるよう伝えています。筆の根元から墨をしっかり落とすことで筆の割れは防げます。しかし、すでに割れている状態の筆ではせっかく練習しても思うように書けないため、新しい筆と交換していただくようお願いします。

《ありがとうございました》

- 音楽会の放課後練習へのご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。インフルエンザ流行のため、残念ながら市内音楽会には出場できませんでした。そこで、保護者の方に子供たちの練習の成果をご覧いただきたいと思います。体育館空調設備設置工事のため、現在の段階では難しいのですが、後日、公開日を設定したいと考えております。日時が確定し次第、お知らせいたします。よろしくお願いします。
- 個人面談が終了しました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。学校での様子をお伝えし、また、ご家庭での様子をお伺いすることで、今後の指導に活かせる情報交換ができました。子供たちのために学校と家庭とで手を取り合って進んでいけたらと思います。
- 家庭科では、食品の栄養について学び、調理実習で「ご飯とみそ汁づくり」を行いました。持ち物の準備など、ご協力ありがとうございました。とてもおいしくできました。冬休みには、ぜひご家庭でもご飯炊きやみそ汁作りなど、日常の中で調理の機会を設けてみてください。